

**BOVE** (*Adolphe-Honoré-Gustave*). Sous-Officier (Wetteren, 2.4.1885-Kilawa, 17.7.1915). Fils de Gustave et de Harteel, Ernestine.

Après ses études primaires, il entra à l'École des Pupilles. Versé le 13 août 1901 à l'artillerie de forteresse, à Namur, il fut promu brigadier, puis maréchal des logis. Le 1<sup>er</sup> avril 1906, il quitta l'armée, pour entrer comme employé à la Poudrerie royale de Wetteren. En novembre 1908, au moment où le Congo venait d'être repris par la Belgique, il fut admis, en qualité de sous-officier, au service de la Force publique de la Colonie et débarqua à Boma le 24 novembre.

Après avoir accompli un stage de quelques semaines à la compagnie d'artillerie et du génie, il fut attaché à la Province Orientale et désigné pour le district de la Ruzizi. Le 19 juillet 1909, il fut chargé du commandement du poste de Mahagi et nommé premier sous-officier le 1<sup>er</sup> mai 1910. Envoyé à Élisabethville en novembre de la même année, il y remplit les fonctions de chef de peloton jusqu'au moment de son retour en congé régulier, le 18 octobre 1911.

Parti pour un second terme, le 6 avril 1912, il était à Élisabethville en 1914, quand les hostilités débutèrent en Afrique. Il participa aux opérations de la première campagne contre les troupes coloniales allemandes et fut grièvement blessé au combat de Luvungi.

Il est mort à Kilawa le 17 juillet 1915, des suites de ses blessures.

4 juin 1948.

A. Lacroix.

*Les campagnes coloniales belges, 1914-1918*, Bruxelles, 1927-1932, III, annexes, p. 428.